



DEMI HASIL MAKSIMAL DI PORDA

Mental Atlet Yogya Siap 'Dibakar'

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta siap membakar semangat dan mentalitas bertanding/berlomba seluruh atlet-atletnya demi meraih hasil maksimal di ajang Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVI DIY 2022. Sebanyak 736 atlet akan menjalani tahapan pembinaan mental (Bintal) yang akan digelar di Candi Banyunibo, Minggu (14/8).

Ketua panitia kegiatan Bintal Atlet KONI Kota Yogyakarta, Rino Pattiasina SH kepada wartawan di Kantor KONI Kota Yogyakarta, Jumat (12/8) mengatakan, kegiatan Bintal kepada seluruh atlet yang akan tampil di Porda mendatang memang menjadi program KONI Yogya menghadapi Porda yang tinggal 3 pekan lagi. "Di program ini, kami akan kumpulkan 736 atlet dan 138 pelatih untuk mengikuti pembinaan mental jelang dimulainya Porda tahun ini," tegasnya.

Program ini, lanjut Rino didampingi Ketum KONI Kota Yogyakarta, Aji Karnanto SE MM dan Wakil Ketua (WK) II Danardono MOR, ditujukan untuk menyetakan tekad seluruh atlet Kota Yogya demi meraih

prestasi tertinggi di ajang Porda mendatang. "Semua daerah pasti akan berjuang semaksimal mungkin dan kami juga menyiapkan atlet kami agar bisa meraih prestasi terbaik. Dan kami juga bertekad untuk bisa menjadi juara umum," tandasnya.

Penguatan mental bertanding kepada seluruh atlet menurutnya sangat penting dilakukan jelang dimulainya Porda. Pasalnya, persiapan teknis dan strategi yang telah dilakukan seluruh cabang sejak setahun terakhir akan sirna jika mental sang atlet meciut atau kehilangan kepercayaan dirinya saat bertanding/berlomba.

"Salah satu faktor seorang atlet bisa jadi juara adalah mental, dengan percaya diri yang tinggi,



KR-Adhitya Asros

Aji Karnanto SE MM (tengah), didampingi Rino Pattiasina SH dan Danardono MOR menyampaikan keterangan kepada wartawan.

diyakini akan bisa mewujudkan cita-cita atau target mereka. Kalau masalah teknis, kita sudah ada latihan rutin di Pelatcab, tapi kita butuh kemampuan keinginan kuat untuk bertarung. Untuk itu, mental berpengaruh dalam pertandingan dan besok akan kami bakar semangat atlet-atlet kita ini," tegasnya.

Ketum KONI Kota Yogyakarta, Aji Karnanto SE

MM mengatakan, kegiatan Bintal bagi atlet Kota Yogyakarta yang akan tampil Porda DIY jelas sangat bagus dan mendukung upaya untuk meraih prestasi tertinggi di ajang tersebut. "Dalam meraih cita-cita, atlet harus kuat mental, semangatnya. Dengan Bintal ini, harapannya semangat mereka bisa jadi yang terbaik dalam Porda nanti," tandasnya.

Sementara itu WK II

KONI Kota Yogyakarta, Danardono MOR mengatakan, kegiatan Bintal ini adalah momentum untuk menyetakan tekad seluruh atlet Kota Yogyakarta guna berjibaku dengan semangat tertinggi demi memberikan prestasi terbaik bagi Kota Yogyakarta. "Ini menjadi momen penting dan untuk pelaksanaannya kami rasa sudah siap dan tinggal pelaksanaannya," tegasnya.

(Hit-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005